



Turnerjugend

Hahnenbach, den 19.04.2014



Die Kids des TV Hahnenbach waren dem Osterhasen auf der Spur

Am Ostersamstag, den 19. April 2014 lud um 14.00 Uhr die Turnerjugend zur traditionellen Ostereiersuche auf den Sportplatz „Sauwasen“ ein

HAHNENBACH – Die Turnerjugend um Denise Born und Melisa Lang hatten die jüngsten Mitglieder des Turnvereins Hahnenbach zur traditionellen Ostereiersuche auf das Sportgelände „Sauwasen“ eingeladen.



Zahlreiche Eltern, auch mit Hund, sowie Omas und Opas mit ihren Kindern bzw. Enkeln trafen sich an der Turnfesteiche auf dem Sportgelände „Sauwasen“ zur Ostereiersuche

Bei einem wolkenfreien Himmel und hochsommerlichen Temperaturen gingen die Kids auf den Spuren des Osterhasen auf die Ostereiersuche. Versteckt auf dem gesamten Areal des Sportgeländes „Sauwasen“ ging man auf die Suche nach den süßen Nestern, welche der Osterhase geschickt versteckt hatte. Die Suche nach den gefüllten Osternestern wurde dadurch erschwert, dass die Nester mit den Namen der Kinder versehen waren. Dadurch musste jedes Kind sein eigenes Osternest suchen. Je älter die Kinder waren umso schwieriger wurde es die Nester zu finden. Nach ca. einer Stunde intensiver Suche hatte man alle Nester des Osterhasen geplündert. TV-Vorsitzender Thomas Bertram dankte dem Jugendvorstand für seine Mühen und freute sich, dass 16 Kinder der Einladung gefolgt waren.



*TVH-Vorsitzender Thomas Bertram (rechts) freute sich mit den Jugendleiterinnen
Denise Born (4.v.r.) und Melisa Lang (3.v.r.) über die rege Teilnahme an der Ostereiersuche 2014*

Unter der Turnfesteiche, welche im Jahre 1987 von den Teilnehmern am Deutschen Turnfest in Berlin mitgebracht und auf dem Sportgelände „Sauwasen“ gepflanzt wurde, versammelten sich die Kids des TV Hahnenbach und zeigten voller Stolz ihre gefundenen Osternester.

**Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach**